

BOLETÍN DE PRENSA No. 439 ->>

Constata Consejo Universitario la conclusión de obras de infraestructura en Bachillerato Oriente y el avance de construcción en Campus Sur.

El 13 de Agosto la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibirá cerca de mil estudiantes en los nuevos planteles que conforman su infraestructura, ofreciendo mayores oportunidades de estudio y superación para los jóvenes de las entidad, así lo señaló el rector Mario Andrade Cervantes al encabezar el recorrido realizado por los integrantes del Honorable Consejo Universitario en ambos campus que complementan la infraestructura de la UAA y que se sumarán a la comunidad universitaria.



Andrade Cervantes comentó también, que a pesar de estar ubicados en diferentes puntos de la ciudad, los planteles que conforman la Institución estarán interconectados a través de una red especialmente instalada para que los estudiantes y profesores cuenten con todos los recursos que tiene la Universidad como es el sistema de biblioteca virtual, el acceso a programas de tipo administrativo, entre otros servicios.

Durante el recorrido, los miembros del Honorable Consejo Universitario pudieron constatar que las instalaciones para recibir a los alumnos que ingresan en el mes de agosto estarán completamente terminadas y podrán ofrecer la educación de calidad que caracteriza a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, eliminando toda duda sobre la conclusión en particular del Campus Sur.

En el caso del Centro de Educación Media Oriente, las obras están ya al 100% y con el equipamiento instalado en su totalidad. El campus cuenta con 3 módulos de 10 aulas, 6 laboratorios para diferentes materias, así como un área administrativa, una biblioteca y auditorio.

Este plantel ha sido construido con los recursos tecnológicos más avanzados y vanguardistas a nivel regional; en el caso del Auditorio, se cuenta con equipo sustentable como foto celdas, luminarias solares, marcador electrónico y gradas retráctiles para usos públicos. Por lo que se refiere a la biblioteca de este Centro, se tendrá acceso a la biblioteca virtual y otros servicios que permitirán complementar la educación de los estudiantes.

Respecto a Campus Sur, los avances de obras son considerables y avanzan en tiempo y forma, incluso algunas áreas con mayores avances de lo programado. Por lo que los trabajos continúan durante los próximos días para concluir antes de agosto, con la primera etapa que corresponde a dos módulos de aulas inteligentes, mismas que contarán con los servicios necesarios para videoconferencias y cátedras virtuales; adicional a ello se tendrán terminadas las oficinas de los decanatos, las vialidades de acceso, estacionamientos, así como los servicios básicos para

recibir a los 500 nuevos estudiantes de nivel pregrado en la UAA.

En esta visita, el H. Consejo Universitario tuvo la oportunidad de entablar una conversación con los encargados de la construcción, vialidades y equipamiento del Campus Sur, encabezados por Miguel Ángel Romero Navarro, Secretario de Infraestructura y Comunicaciones del gobierno estatal, así como Oscar López Velarde, Secretario de Gestión Urbanística y Ordenamiento territorial; además de todo el equipo multidisciplinario que participa en la construcción de este gran proyecto de crecimiento y en el que están incluidos funcionarios de la propia Universidad, de los gobiernos federal, estatal y municipal; además de contratistas del sector privado.



Durante esta reunión, los responsables de la edificación mantuvieron su compromiso de concluir las obras con el tiempo suficiente, para que pueda realizarse el equipamiento necesario y recibir a los estudiantes de las ingenierías Automotriz, Biomédica y Robótica, así como de las licenciaturas en Comercio Electrónico y Agronegocios.